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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和 5 年 10 月 15 日(日)午後 2 時～3 時 30 分 

場 所  赤土原会館（桜ケ丘東町会） 

参加者  13 人 

  

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 旧大井中央公民館に印刷機が置いてありました。現在は支所と市民活

動支援センターにしか印刷機がありません。ステラ・ウェストに印刷

機が入るのか教えてください。 

 

市 長 ステラ・ウェストに印刷機が入ります。 

 

参加者 以前大井支所とふじみ野市役所間の直行便がりましたが、今は駅まで

行って乗るようになっています。また直行便を作って頂けないでしょ

うか。 

 

市 長 以前は大井総合支所ではできない手続きもあったため、直行便を運行

しておりましたが、利用がありませんでした。その後タクシーチケッ

トを導入しましたが、それもあまり利用されませんでした。現在は、

大井支所で行える手続きが改善されております。また公共交通機関を

運行するにも市民の税金を活用しますので、少し不便ではありますが、

駅経由でご対応お願いできればと思います。その利用が難しい高齢者

や障がい者、妊娠中の人や未就学児がいる子育て世帯の方に対しては、

お出かけサポートタクシーという制度で移動手段を確保しています。 
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参加者 11 月 4 日にステラ・ウェストがオープンしますが、せっかく素晴らし

い施設ができるので、公開放送（のど自慢等）を呼んで、ふじみ野市

をもっと PR してみてはいかがでしょうか。 

 

市 長 かつては、開催要件に何人以上収容できる等の条件があったように記

憶しております。今回も難しいかもしれないですが貴重な意見をあり

がとうございます。 

 

参加者 大井総合支所の周りに商業施設が無いので周辺に建設できないでしょ

うか。 

 

市 長 大型店の誘致というのは市として難しいですが、話す機会があれば御

意見があったという事お伝えしたいと思います。 

 

参加者 2022 年の 4 期目の抱負を述べている市報を拝見しましたが、そこに

「子ども優先のまちづくり」ということが記載されていました。市の

各施設の利用について、受益者負担の考えで使用料などを徴収されて

いますが、エコパや大井総合福祉センターの入浴施設は無料となって

います。そのせいか、一部乱暴に使用している人などがいます。一方

で子どもが利用する施設については、有料となっています。どのよう

に考えていますか。 

 

市 長 今後、検討させていただければと思います。 

 

参加者 ナラ枯れにより木を伐採していますが憩いの森の今後について教えて

ください。 

 

市 長 ナラ枯れのため伐採しておりますが、伐採して終わりではありません。

経過をみて再開の判断をさせていただければと思います。 

 

参加者 憩いの森駐車場について、雨が降ると通路側に水がたまって歩きにく

いです。何とかできないでしょうか。 

 

市 長 ご意見として頂戴いたします。 
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参加者 ナラ枯れの影響で憩いの森の使用を停止していますが、雑草がかなり

生えています。希少植物を守るためにも草刈りをお願いできないでし

ょうか。 

 

市 長 草刈りの頻度については決まっていますが、今年については想定以上

に草が伸びていることは伺っています。もう少し早めに対応できない

か担当に伝えさせていただきます。 

 

 


